



Nidec Leroy-Somer et l'IUT d'Angoulême resignent une convention de partenariat afin de renforcer leur collaboration et dynamiser les parcours des étudiants.

Les deux structures se sont mises d'accord pour mettre en place plusieurs actions afin de valoriser à la fois les formations proposées par l'IUT d'Angoulême et les opportunités existantes au sein de Nidec Leroy-Somer.

Angoulême, 23 novembre 2023

L'entreprise Nidec Leroy-Somer représentée par Vincent DESBORDES, Directeur Ressources Humaines France et l'Institut Universitaire de Technologie (IUT d'Angoulême), composante de l'Université de Poitiers, représenté par Jean-Marie PAILLOT, Directeur resignent une convention de partenariat **le 5 décembre à 14 heures** au siège social de l'entreprise (Boulevard Marcellin Leroy, CS 10015 16915 Angoulême cedex 9).

Ce partenariat renouvelé consolide la collaboration pérenne entre les deux organisations, avec plusieurs objectifs :

- Favoriser la visibilité et l'attractivité des métiers de Nidec Leroy-Somer au sein de l'IUT, notamment en organisant des rencontres entre les étudiants et les professionnels et en faisant la promotion des opportunités offertes par l'entreprise au sein de l'IUT.
- Faciliter les parcours et l'insertion professionnelle des étudiants et diplômés en effectuant un suivi concerté et en développant des contacts privilégiés entre les étudiants et les interlocuteurs de l'entreprise.
- Enrichir le Programme Pédagogique des formations en proposant des interventions des collaborateurs de Nidec Leroy-Somer et leur participation aux événements de l'IUT.

Vincent DESBORDES explique « L'IUT se trouve, pour ainsi dire, de l'autre côté de la rue de notre site de Sillac. Travailler avec l'IUT est donc pour nous une évidence, et notre collaboration existe déjà dans les faits depuis de nombreuses années. Je suis donc ravi que nous puissions aujourd'hui matérialiser cet accord pour renforcer nos échanges. En tant que premier employeur privé de Charente, nous devons tout faire pour participer à la dynamisation du bassin local d'emploi et de compétences. Les professions auxquelles forme l'IUT sont aussi les nôtres, et ce sont des métiers d'avenir. Nous accueillons chaque année de nombreux étudiants en stage, et en cette rentrée ce sont 50 alternants qui vont nous rejoindre pour mettre en pratique leurs compétences. Nous mettons tout en œuvre pour que le parcours de ces jeunes talents chez nous soit le plus formateur possible. »

Jean-Marie PAILLOT ajoute « Dans un contexte d'évolution des métiers et avec l'arrivée du BUT (Bachelor Universitaire de Technologie), il nous a semblé naturel de renforcer et pérenniser nos liens avec le milieu industriel et notamment avec le Groupe Nidec Leroy-Somer avec lequel nous avons déjà noué de nombreuses collaborations. A titre d'exemple, depuis la signature de la première convention en 2019, plusieurs étudiants de l'IUT ont pu effectuer leur stage dans l'entreprise et sur l'année 2023/2024, 6 étudiants de l'IUT ont pu signer un contrat d'apprentissage







chez notre partenaire. Ce type d'initiative permettra à long terme de valoriser un partenariat gagnant-gagnant. D'une part, l'allongement de la période de stage et le développement de l'alternance permettront aux étudiants de se professionnaliser tout au long de leurs études. D'autre part, Nidec Leroy-Somer aura l'opportunité d'intégrer au sein de ses équipes des diplômés plus autonomes et disposant de compétences plus larges et mieux adaptées aux besoins du milieu industriel. ».

Le partenariat a été resigné pour une durée de trois ans renouvelables, et prévoit un suivi coordonné des différentes activités entre les deux organisations.









## À propos de l'IUT d'Angoulême

L'IUT d'Angoulême, classé deuxième IUT de France (avec l'IUT de Poitiers) pour la réussite des étudiants, dispense des formations professionnalisantes dans les domaines de l'industrie (mécanique, électronique) et des services commerce, multimédia, qualité et logistique. L'IUT reçoit 709 étudiants au sein de ses 5 Bachelors Universitaires de Technologie. Etudier à l'IUT d'Angoulême, c'est intégrer un établissement d'enseignement supérieur et de recherche à taille humaine, bien implanté sur son territoire et auprès des entreprises locales. - <a href="http://iut-angouleme.univ-poitiers.fr">http://iut-angouleme.univ-poitiers.fr</a>

## À propos de Nidec

Nidec a été fondé à Kyoto, au Japon, en 1973, par son Président et Directeur Général, Shigenobu Nagamori. En 1979, Nidec a été la première entreprise au monde à commercialiser avec succès un entraînement direct pour disques durs, à base de moteur à courant continu sans balais. Depuis lors, la société est devenue un leader mondial de la fabrication de moteurs, avec plus de 340 filiales employant 120 000 personnes dans le monde, et un chiffre d'affaires annuel d'environ 22,4 milliards de dollars. On trouve les moteurs, variateurs, générateurs et autres produits Nidec dans un large éventail d'applications diverses, notamment dans des ordinateurs, des smartphones, des appareils ménagers, des voitures, des usines, des robots et autres.

## À propos de Leroy-Somer

Leroy-Somer est un des leaders mondiaux en systèmes d'entraînement électromécaniques et électroniques et le leader mondial en alternateurs industriels. Créée en 1919, Leroy-Somer est une entreprise française qui emploie près de 6200 personnes à travers le monde. www.Leroy-Somer.com

- - -

## **Contacts presse**

IUT Angoulême – Marine DENEPOUX Tel.: +33 (0)5 45 67 02 33 marine.denepoux@univ-poitiers.fr

Nidec Leroy-Somer – Fatma ZANZOU

Tel.: +33 (0)6 76 44 01 07

Fatma.Zanzou@mail.nidec.com

